

Journée mondiale des sols 2024

Même s'il est évident que le sol est essentiel pour les jardiniers associés, la Journée mondiale du sol d'aujourd'hui ne doit pas être ignorée par la famille des jardins familiaux.

Il est vrai que sans sol nous ne pourrions pas assouvir notre passion - le jardinage - mais le sol est d'une importance si fondamentale pour notre écosystème qu'il vaut la peine d'y regarder de plus près.

Le sol est un réservoir de nutriments, le fondement de la production alimentaire, un lieu de biodiversité, un réservoir de carbone et une protection de nos ressources en eau potable. En raison de ces propriétés multiples et essentielles (à la vie), il est évident que notre sol doit être particulièrement protégé.



Nous, les jardiniers associés, apportons depuis longtemps une contribution inestimable dans ce domaine. En travaillant le sol, en le plantant, en l'entretenant, nous veillons à ce qu'il puisse remplir ses multiples fonctions. Il est plus important que jamais qu'il puisse le faire, surtout en période de changement climatique et d'événements extrêmes tels que les fortes pluies, les tempêtes et la chaleur.

Prenons donc particulièrement conscience aujourd'hui qu'un sol non imperméabilisé et exempt de pesticides n'est pas seulement un atout pour chaque jardinier associé, mais qu'il est également d'une importance décisive dans la perspective du changement climatique.

En tant que famille de jardiniers associés, apportons donc notre contribution pour que le sol continue de nous nourrir et de nous protéger à l'avenir.